
理系志望の女子高校生向け

OpenCamp　　　　us 201４を開催しました！

８月７日（木）工学部 ８月８日（金）理学部

海事では女子が少ないと

聞いていて大変だろうと思って

いましたが，先輩のお話を聞い

ていると，それだからこそ仲間

意識が高いなど良い点ばかり

きけたからです。（高１）

８月７日（木）海事科学部
いろいろ大学生活について話をして下さって

楽しく知ることができてよかったです。（高２）

　入りたくなった。（高２）

コースについて詳しく説明して下さ

ったし，海事科学部の魅力を伝えて

頂けたのでとても良かったです。（高３）

   今年も男女共同参画推進室では，理学部（午前と午後の２回）・工学部・海事科学部で理系
志望の女子高校生向けオープンキャンパスを開催しました。
　オープンキャンパスの前半は，女性教員から学部について，女子学生から学生生活について
それぞれ紹介しました。後半は，学科別に分かれてグループトークを行い，高校生からは勉強の
仕方や授業の内容について質問が出され，女子学生は質問に答えたり，研究内容や大学生活
についてより詳しく紹介するなど活発に交流が行われました。
　また，女子学生のキャンパスライフを紹介するリーフレットを配布。大学生の一日のスケジュー
ルなどの女子学生から見た大学生活の紹介が好評でした。
　理学部志望者コースは８１名（午前），７８名（午後），工学部志望者コースは７２名，海事科学部
志望者コースは４３名の女子高校生が参加しました。
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直接学生さんのお話がきけて

良かった。これからの進学など

への不安が少し消えたと思う。

　（高１）

文理どちらに進むかについて参考になりました。

そして，どのようなことを学ぶのかが分りました。（高 1）

苦手なことでも好きであればやっていけるということが

　　　　分かりました。（高１）

先輩方の近くでお話を聞くことが出来たので，

気になることが質問できたし，雰囲気が伝わって

きたので参考になりました。（高 3）

　　　大学に入ってからの

      生活や実際の研究内容など

    を聞けたので良かった。化

   学科の特色が知れたので参

      考になった。（高 2）

        たくさんためになる話を

       してくださって楽しかった

       です！高１で今は自分に合

    う勉強スタイルの確立とどん

    な進路があるのかの視野を広

      げることを頑張ります。

　　　　　（高 1）

工学部って
男の子ばっかりだと思

っていたけど，工学部

も楽しいかなと思いま

した。（高２）
自分が思っていたよう

な内容と違っていたら

・・と思っていたので，

細かく具体的なことを

聞けたことがよかった

　　です。（高３）

入学したいって
思いました。
　　（高１）
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高校生との
会話は楽しく，有意義

な時間を過ごすことが
できよかった。
個人的には、大学に関する事
以外にも、自分の進路選択で
不十分だったと感じること，
これから志望校や学部を決め
る上で何をしてほしいかなど
も含めて話しました。その内
容が高校生の心に響いたと
いう実感も得られ、満足して
　います。 
             （理学研究科）

オープンキャンパス
女子高校生向けオープンキャンパスを終えて・・

学生スタッフの感想

普段関わることの少ない 高校生たちが
何に興味を持っているのかが直接聞くことが
できる良い機会　でした。大学に入学したとき
の希望に満ちた気持ちを思い出せました。
　　　　　　  （工学研究科）

高校生たちが私の話を真剣に聞いて
くれているのを感じて、本当にうれしく
思い，この子たちに海事科学部の良さを
知ってもらいたい，知ってもらって入学
したいと思ってもらいたいと思いました。
そう思うことで，緊張しながらですが
　スピーチを無事終えることが出来ま
　　した。
　　　　　（海事科学研究科）
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当日のスピーチのときに，

学生スタッフへインタビュー
　今年は，自分も高校生の時に，このオープンキャンパスに参加したという方が，学生スタッフとして協力して
くださいました。当時の感想や，今の高校生に対する印象，最後に一言応援メッセージをいただきました。

Ｑ　女子高校生の時に女子高校生向けオープンキャンパスに参加した感想は？
足立さん：　少人数でディスカッションできたので，友達のこととか学生生活とか，とても聞きやすかった
です。また，話してくださった女子学生の方がとても素敵な感じの人だったので，神戸大学に行きたいなと
思いました。

Ｑ　高校の先生や，保護者の方は理系進学をすすめられましたか？
吉川さん：私が高校生の時は，先生に理系進学をすすめられました。当時同級生の女子の3割程度は，理系
に進学しました。
Ｑ　今回は，女子高校生を迎える側になったわけですが，女子高校生と話してどのようなことを思いま
したか？
 原口さん：応用化学専攻の希望者は，とにかく化学が好き！と言う人が集まっていました。私の時は，
           化学の成績とかを考えて，進路を考えていた気がしますが，オープンキャンパスに来た子は，
           好きなことを勉強したい！という人が多かったです。

原口さん：神戸大学は好きなことは
追及できる環境になっているので，
女子も活躍しやすいです。
好きなことをしてほしいです！！

左より原口　いずみさん（工学部４年），足立　瞳さん（工学研究科修士１年），吉川　真理さん（理学部４年），中原　朝子特命助教（男女共同参画推進室）

後輩リケジ
ョに！ 足立さん：大学院に進学して，やっと今

おもしろいといえるものを見つけました。
今はこれというものが無くても，自分が
魅かれるものを大切にしてほしいです。

吉川さん：神戸大学は好きなことに集中
できます。じっくり学問してほしいです。
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